

校長あいさつ

本校は、福山市の南部に位置し、海や山がすぐ近くにあるという自然に恵まれた環境の中にあります。1873年の分枝校創設以来、151年の伝統を持つ学校です。昨年度は、創立150周年記念式典を行い、今年度は、151年目を迎えました。

児童の家庭は三世代同居が多く、親子三代にわたって本校の出身という家庭も多く、地域は学校に対して大変協力的で、児童みんなのことを“田尻の子ども”ととらえ、日頃から温かく見守っていただいております。

また、地域には、昔からの伝統的な行事が大切にされており、「神楽」「はね踊り」「田尻音頭」等、子どもたちが地域の方と一緒に活動する機会がたくさんあります。誠にありがとうございます。

こうした地域の温かい支えに感謝し、これまで先輩方が築き上げてこられた高島小学校教育、特に校訓『剛く 明るく 睦まじく』を教職員一同および児童全員が絶えず意識し、しっかりと引き継いでいきたいと考えています。

また、今年度も引き続き、学校教育目標を「しなやかで たくましい心と実践力を育てる」としております。この学校教育目標は、本校の校訓「剛く 明るく 睦まじく」をベースとなっています。全教育活動を通じてそのような児童を育成したいと考えています。

めざす子供像…互いの良さを認め合い、他者と協働して考え、行動する児童
めざす教職員像…確かな人権感覚を身に付け、アンテナをしっかりと張り、心と体の安心・安全な教育活動を展開できる教職員

今後とも、保護者の皆様や地域の方々のご期待に添えるよう、子どもたちがしっかりと輝くとともに、知・徳・体の向上をめざし、職員一同心を一つに取り組んでまいります。本校へのより一層のご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

福山市立高島小学校



2024年（令和6年）4月

校長 河合清敬